
 

 

 

Herrn Bürgermeister  Feddermann   

Bgm. – Hippen –Platz 1  

26603 Aurich  

                                                                                                                                       Aurich, 15.09.2020 

 

Messungen am Grünen Weg – Bitte um Sachstand 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Sehr geehrter Herr Heinze, 

im Zusammenhang mit den unbefriedigenden Verhältnissen im Grünen Weg hatten Sie als Vertreter 

der Stadtverwaltung angekündigt, bis zum Ende des Jahres nähere Informationen hinsichtlich des 

Verkehrsgeschehens in dem Abschnitt zu sammeln und auszuwerten. Daraus sollten dann weitere 

Maßnahmen abgeleitet werden. 

Dazu hätten wir für den nächsten Umweltausschuss am 08.10.2020 einen Sachstand mit der Bitte 

um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Seit wann und in welchen Intervallen wird gezählt? (z.B. 24/7 Zählung, bestimmte Wochen 

und Wochentage)  

2. Wer ist für die Zählung zuständig und führt sie durch?  

3. Welche Technik wird dabei verwendet?  

4. Was und zu welche Tageszeiten wird gezählt?  Kfz, Fahrradfahrer*innen, eine oder beide 

Richtungen?  

5. Wird bei den Kfz auch die Geschwindigkeit gemessen?  

6. Wie wird zwischen den Werktagen/Wochenenden, Schul- und Ferienzeiten differenziert?  

7. Nach welchen Kriterien soll die Auswertung erfolgen?  

8. Wer wird an der Auswertung beteiligt sein? 

9. Wann sind erste Ergebnisse für die politische Debatte geplant?  

10. Aus welchem Budget wurden die ehemals beiden Smileys finanziert? Ist der Stadt bekannt, 

dass es zurzeit nur noch einen Smiley gibt? Warum und durch wen wurde der 2. entfernt?  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Viola Czerwonka, Mitglied im Umweltausschuss 

Gila Altmann, Fraktionsvorsitzende 


